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-REUNION DU BUREAU DU 25 juin 2018 
COMPTE-RENDU 

 
Le Bureau du syndicat mixte Bugey – Côtière – Plaine de l’Ain s’est réuni le lundi 25 juin 2018 à 18h00 à Chazey-sur-Ain. 
 
Etaient présents 
 

Mme SELIGNAN Présidente du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. GUILLOT-VIGNOT 2ème Vice-Président du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. GADIOLET 4ème Vice-Président du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. BRUNET Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. BOUCHON Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

Mme BARILLOT Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. GUICHARD Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. PLANET Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. PREMILLIEU Chef de projet pour le syndicat mixte BUCOPA 

Mme PARIS Assistante  

 
Etaient excusés  
 

M. BERTHOU 1er Vice-Président du Syndicat Mixte BUCOPA 

Mme BOLLACHE 3ème Vice-Présidente du Syndicat Mixte BUCOPA 

Mme BLANC FALCON 5ème Vice-Présidente du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. CASTELLANI 6ème Vice-Présidente du Syndicat Mixte BUCOPA 

Mme TERRIER Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. DROGUE Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. HERMAN Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

M. GUILLET Membre du Syndicat Mixte BUCOPA 

 
 
En préambule, Madame la Présidente remercie les membres présents, cite les excusés, puis rappelle ensuite les points à 
l’ordre du jour. 


 PRESENTATION DES PRINCIPALES ORIENTATIONS DU SCOT DES BOUCLES DU RHONE  
 
Madame la Présidente a convié Monsieur Bruno Gindre 1er VP du syndicat mixte des Boucles du Rhône et Nadège ABON 
directrice du syndicat mixte pour présenter les principales orientations contenues dans le DOO de leur SCoT en cours 
d’élaboration. 
Ce territoire limitrophe au BUCOPA présente des caractéristiques spécifiques qui méritent d’être connues pour mieux 
comprendre les problématiques d’aménagement auquel il est confronté. Il est présenté aux membres du Bureau les 
dispositions du DOO et principalement celles qui concernent directement ou indirectement le BUCOPA. 
Par ailleurs des enjeux d’aménagement sont directement en lien avec notre territoire notamment en ce qui concerne 
notamment le développement économique et les mobilités. 
À ce propos le débat s’engage sur une disposition du DOO qui vise à prévoir un nouveau franchissement du Rhône au 
niveau d’Hyères-sur-Amby. Les membres du Bureau s’interrogent sur l’opportunité de créer un nouveau pont sur ce secteur 
plutôt que de prévoir notamment un doublement du pont de Loyettes. 
Monsieur Gindre précise que cette question a fait l’objet de nombreux débats sur le territoire des Boucles du Rhône et qu’à 
ce stade, c’est le choix qui a été retenu. Il précise cependant que les élus du SYMBOR ont conscience que ce type 
d’ouvrage ne pourra se réaliser qu’en parfaite coopération avec les élus du SCoT BUCOPA et que rien ne se fera sans un 
consensus entre les Conseils départementaux de l’Ain et de l’Isère.  
Il encourage enfin les élus de l’Ain et du BUCOPA de se positionner le moment venu sur ce sujet dans leur avis en tant que 
personnes publiques associées sur le projet de SCoT arrêté. 
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 PRESENTATION DU BUREAU D’ETUDES PLANED EN CHARGE DE LA REALISATION 
D’INDICATEURS ET D’OUTILS DE SUIVI DU TERRITOIRE AU REGARD DES ORIENTATIONS ET DES 
OBJECTIFS DU SCOT 
 
Suite à l’appel d’offre lancé au mois de mars 2018, le syndicat mixte BUCOPA a retenu le groupement Planed-Ecovia pour 
réaliser cette mission de définition d’indicateurs et de tableaux de bord de suivi de l’évolution du territoire du SCoT 
BUCOPA. Il est rappelé en effet que l’évaluation du SCoT au bout de 6 ans de mise en œuvre est une obligation légale 
sous peine de caducité du document. 
De façon détaillée, il s’agit de construire les outils pour : 

- Observer les territoires et ses évolutions, 
- Mesurer les écarts éventuels qui existent entre ces évolutions et les objectifs du SCoT 
- Apporter une aide à la décision pour les élus en permettant au syndicat mixte et au CC d’analyser un panel de 

données correspondant aux objectifs du SCoT 
- Préparer l’évaluation du SCoT 

 
Antoine de Panthou chef de projet de cette mission présente aux membres du Bureau le déroulement de la mission. 
La présentation est consultable sur notre site internet : www.bucopa.fr 
 

La séance est levée à 19h45. 
 
 


